## Histoire de Carbonnel

Autour des années 70 œuvrait à l'école d'Aix, un brave homme nommé Carbonnel. il était chargé du fonctionnement intérieur de l'école. Il était gadzarts, avait, je crois, fait carrière dans l'enseignement, et se trouvait en fin de carrière. Il remplissait avec sérieux son rôle de ministre de l'Intérieur, et tout se passait bien. Étant lui-même Gadzarts, il savait canaliser les excès des étudiants qui le respectaient. Du point de vue physique, il se caractérisait par un important tour de taille, qui lui avait valu le surnom affectueux de La Gonfle Les gadzarts l'aimaient bien au point de donner son nom à divers lieux de l'école. C'est ainsi qu'un jour un Amphithéâtre fut baptisé Amphi Carbonnel. Pour bien le situer, les gadzarts précisèrent qu'il se trouvait dans l'aile Carbonnel, en haut de l'escalier Carbonnel qui est au coin de la place Carbonnel. On redescendait en évitant l'impasse Carbonnel, puis, quand venait l'heure du repas, on se rendait à la cantine Carbonnel. Le repas fini on se distrayait dans la cour Carbonnel. Certains s'assevaient pour bavarder sur le banc Carbonnel, au pied du platane Carbonnel.

Bref, tout lieu pouvait être Carbonnel.

Mais un jour Carbonnel quitta l'école pour une retraite bien méritée. Les gadzarts la quittèrent pour faire carrière sous d'autres cieux. Et le souvenir de Carbonnel s'estompa puis disparut.

On en est réduit actuellement à donner des numéros aux Amphis!

**AS août 2022**